



„Magic – The Gathering“ – DANKE für die Spende!!

Zum gemeinsamen gamen trafen sich Fans des Sammelkartenspiels „Magic – The Gathering!“ erstmalig auf der TU-Graz. Die Hochschülerschaft organisierte das öffentliche Spiel inkl. Twitch-Liveübertragung zusammen mit Science-Slam-Champion 2015 Reinhold Scherer vom Institut für Neurotechnologie. Wir bedanken uns herzlich für die Spende des Erlöses an „Die Bunte Rampe – Beratung und Hilfsmittel“ bei Raphael Lederer und Paul Kressnik von „Gaming Engineers Donate“.



PS: Für alle Interessierten - im Herbst ist eine Neuauflage geplant

["Gaming Engineers Donate" auf Facebook](#)